



Paroisse Saint-Eugène

1009, chemin St Mary's, Winnipeg MB R2M 3S5

Courriel : psteugene@shaw.ca

Courrier postal : a/s 1007, chemin St Mary's, Winnipeg MB R2M 3S5

Heures de bureau : de 10h à midi et de 13h à 15h du mardi au vendredi (fermé le lundi)

Téléphone : 204-257-0869 Télécopieur : 204-255-4004

Site web et Facebook : www.paroissesteugene.ca www.facebook.com/paroisse.steugene

Le 13 juillet 2025 — 15^e Dimanche du temps ordinaire — C – Vol. 89 N^o 27

ANNONCE

Frères et sœurs de la Paroisse Saint Eugène, l'abbé Mudishi tient à vous informer qu'il n'est pas prêt à reprendre ses activités pastorales bientôt, comme initialement annoncé.

AVIS

Le bureau de la Paroisse sera fermé le jeudi 17 juillet 2025.

OFFRIR SES SERVICES PENDANT L'ÉTÉ

Nous vous invitons à inscrire vos noms à l'avance pour les services liturgiques durant l'été. Vous trouverez des feuilles à cet effet à l'arrière de l'église. Merci de votre coopération.

La 5^e Journée mondiale des grands-parents et des personnes âgées

le dimanche, 27 juillet 2025

Cette journée spéciale, qui a lieu chaque 4^e dimanche de juillet, a été instituée par le pape François en 2021, à l'occasion de la fête des grands-parents de Jésus, sainte Anne et saint Joachim.

Dans le contexte de l'année jubilaire consacrée à l'espérance, le thème de cette année est : « **Heureux ceux qui n'ont pas perdu l'espérance** » (Sir 14, 2).

C'est l'occasion de réfléchir à la manière dont « la présence des grands-parents et des personnes âgées peut devenir un signe d'espérance dans chaque famille et communauté ecclésiale » - Dicastère pour les laïcs, la famille et la vie.



Maisonnées de foi – Réflexion du mois de juillet: « Dieu et l'argent »

Dans cette vidéo de 5 minutes, l'abbé Dominic LeRouzès du diocèse de Québec se demande pourquoi Jésus parle souvent d'argent dans les Évangiles et nous met en garde contre la tentation de mettre notre confiance dans l'argent plutôt qu'en Dieu. **Pour l'écouter, visitez le site Web diocésain.**

Voici une question pour votre réflexion : Jésus parle très souvent d'argent dans l'Évangile, pourquoi ? Dieu et l'argent: faut-il choisir ?

L'énoncé de mission de notre paroisse :

Rayonner de l'Amour de Dieu le Père, de Jésus le Fils et de l'Esprit Saint.

EQUIPE PAROISSIALE : Abbé Mudishi Kazadi, PasteurSTEugene@shaw.ca
Courriel de la paroisse : psteugene@shaw.ca
Adjointe administrative: Léonie Lafontaine

LECTURES BIBLIQUES - les 12 et 13 juillet 2025

1^{ère} lecture – Deutéronome 30, 10-14
Psaume– Ps 68 (69), 14, 17, 30-31, 33-34, 36ab.37
2^e lecture – Colossiens 1, 15-20
Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 10, 25-37

INTENTION DE PRIÈRE DU SAINT-PÈRE LÉON XIV :

Pour la formation au discernement – Prions pour que nous réapprenions à discerner, à savoir choisir des chemins de vie et à rejeter tout ce qui nous éloigne du Christ et de l'Évangile.

PRIONS POUR NOS MALADES :

Ghislaine Augustin, Guy Couture, Marie-Louise Deleau, David Desrosiers, Jeanne Fiola, Suzanne Fréchette, Pauline Hébert, Monique Jacques, Gabrielle J., Mariette Lachance, Lucas L., Denis Lalonde, Lauranne Masserey, Matthieu N., Claire R., et tous les autres que vous portez dans vos prières.

PRIEZ

Si un membre de votre famille est malade et vous voulez l'ajouter à la liste, s'il vous plaît, communiquez avec la paroisse au 204-257-0869 ou par courriel : psteugene@shaw.ca.

***MISE À JOUR* VOIR L’AFFICHE OFFICIELLE de l’ÉVÉNEMENT DIOCÉSAIN & PAROISSIAL**

GRATUIT : ‘SAINT’ CARLO ACUTIS et les Miracles eucharistiques

« VENEZ DÉCOUVRIR LE SAINT DES JEUNES de VOS JEUNES ! »

Présentation à la paroisse St-Eugène le jeudi 18 septembre 2025 à 19 heures.



Au cours d'une présentation dynamique et multimédia, animée par Mme Louise Normandeau, il y aura : une courte vidéo et une projection PowerPoint au sujet de Carlo, sa vie, sa famille et pourquoi il sera canonisé SAINT le dimanche 7 septembre; une visite guidée avec explications des tableaux des Miracles Eucharistiques, ainsi que le tableau du 'corps intact' de Carlo; vénération de la relique de Carlo, que sa mère a donnée à Mme Normandeau. LE TÉMOIGNAGE de nombreuses personnes d'ailleurs, qui ont participé aux présentations, est : 'C'est un événement À NE PAS MANQUER!' (**À noter que vous êtes invités d'aller à la paroisse où le jour et l'heure de la présentation vous convient le mieux.**) Pour plus de renseignements : Gabrielle Marion, gmarion3@mytmts.net ou 204-470-3792.

Intendance

Le 13 juillet 2025 - 15^e dimanche du temps ordinaire



Jésus lui dit : « Va et fais de même ». LUC 10, 37

Tel est le commandement de Jésus à la fin de l'histoire du bon Samaritain. Saviez-vous que les Samaritains et les Juifs se méprisaient mutuellement ? La morale de l'histoire est d'aimer notre prochain. Cela signifie qu'il faut aimer quelqu'un que l'on ne connaît peut-être pas, ou quelqu'un qui a une apparence différente de la nôtre, ou quelqu'un qui a des croyances différentes des nôtres, ou quelqu'un que l'on n'aime pas. Tout cela parce que l'intendance est vécue sans rien attendre en retour.

samedi 12 juillet	16 h	Abbé Eider
dimanche 13 juillet	10 h	Abbé Eider
samedi 19 juillet	16 h	Abbé Eider
dimanche 20 juillet	10 h	Abbé Eider

Déjeuner de Life Culture les 19 et 20 août 2025

Avec un invité spécial - Alex Schadenberg (directeur exécutif de la Coalition pour la prévention de l'euthanasie)

Cette présentation gratuite et le déjeuner (en anglais) offrent une opportunité aux pasteurs, les anciens et le personnel des églises d'en apprendre davantage sur les complexités éthiques, spirituelles et pastorales entourant l'Aide médicale à mourir, ainsi que d'engager une discussion réfléchie avec d'autres responsables de la foi.



Veillez vous inscrire avant le 11 août :
www.lifeculture.ca/pastors

2 dates possibles :

19 août de 11:30 à 13:30 au Hyatt House, Winnipeg

20 août de 11:30 à 13:30 au Smitty's, à Steinbach

Pastorale jeunesse & jeunes adultes



Programme de Formation de Disciples - Date limite d'inscription : 15 juillet 2025

Le Programme de Formation de Disciples est une année qui permet aux jeunes catholiques de vivre en communauté, d'étudier la foi catholique avec la tête et le cœur, de développer leur relation personnelle avec Jésus-Christ, et de grandir dans leur zèle missionnaire à travers l'évangélisation et le ministère.

Le programme s'adresse principalement aux jeunes adultes catholiques qui ont terminé leurs études secondaires et n'ont pas encore pris de décisions importantes concernant l'école, le travail ou la vocation (mariage, prêtrise ou vie consacrée). Il peut également s'adresser à des adultes catholiques plus âgés qui ont commencé le voyage de la vie mais qui souhaitent se réorienter, recevoir une formation catholique de qualité et développer une nouvelle confiance en eux pour l'évangélisation.

La date limite pour poser sa candidature au DFP est le 15 juillet 2025. Visitez le site Web de l'École catholique d'évangélisation pour commencer votre demande.

Merci pour votre générosité!

PART À DIEU ST-EUGÈNE - COMPARATIF

juin 2024	juin 2025	Différence
6 455,35 \$	8 465,50 \$	2 010,15

"Dieu aime ceux qui donnent avec joie!" 2Cor 9:7

Si vous êtes nouveaux paroissiens.nes à Saint-Eugène nous vous souhaitons la bienvenue! Chez nous, les familles et les individus se rassemblent pour connaître, aimer et louer le Seigneur dans une atmosphère joyeuse et bien vivante. Il y a des **formulaire d'inscription** à l'entrée de l'église que vous pouvez remplir et remettre avec la quête ou déposer au bureau de la paroisse. Vous pouvez aussi joindre l'adjointe, Léonie, au 204-257-0869 et lui donner votre information.

Accueil et action de grâce

Cette semaine, je prends conscience que, par mes actes de bonté et de compassion, je rends visible l'amour de Dieu.

CÉLÉBRATIONS LITURGIQUES

le samedi 12 juillet et le dimanche 13 juillet — 15^e dimanche du temps ordinaire — C

Samedi 12 juillet — 16 heures — Aux intentions des paroissiens et paroissiennes

Dimanche 13 juillet — **10 heures** — Katherine Gosselin —† — Gabrielle Musick

le samedi 19 juillet et le dimanche 20 juillet — 16^e dimanche du temps ordinaire — C

Samedi 19 juillet — 16 heures — Laval Fortier et Thérèse Veilleux—Michel Barbier

Dimanche 20 juillet — **10 heures** — Aux intentions des paroissiens et paroissiennes

Justice Sociale

Aidez l'Association Catholique d'Aide à l'Orient (CNEWA) à tendre une main de solidarité chrétienne à Gaza

Alors que la crise humanitaire à Gaza s'aggrave, les communautés chrétiennes sont en première ligne - offrant un abri, des soins et de la dignité aux familles qui ont tout perdu. En ces temps d'immenses souffrances, l'Association Catholique d'Aide à l'Orient vous invite à les aider à tendre une main de solidarité chrétienne.

Grâce à des donateurs canadiens, CNEWA a déjà livré plus de 350 sacs de légumes frais (10 kg chacun) aux familles déplacées - dont beaucoup sont hébergées dans deux églises locales de Gaza. Cette aide vitale est coordonnée localement par le Conseil des Églises du Moyen-Orient, avec le soutien de la communauté chrétienne.

Voici comment vous pouvez aider :

Encouragez les dons par le biais de la plateforme sécurisée de CNEWA : www.cnewa.ca

Continuer de prier pour la paix dans le monde

Comme le mentionne Adriana Bara, la directrice nationale de CNEWA Canada :

« Chaque sac de légumes est plus qu'un repas - c'est un signe que l'unité du Corps du Christ, même au-delà des océans et des frontières. Les catholiques canadiens font la différence, famille par famille. »

Continuons à prier ensemble pour la paix en Terre sainte et pour les familles chrétiennes qui, malgré la souffrance, continuent à témoigner de l'Évangile.

Chorale diocésaine bilingue - Un nouvel élan!

Appel à tous les choristes et musiciens/accompagnateurs des paroisses du diocèse de Saint-Boniface :

Depuis quelque temps, nous faisons les efforts de rassembler tous les choristes et musiciens afin d'assurer de belles célébrations diocésaines. Cependant, nous aimerions rehausser la participation musicale à toutes les célébrations, que ce soit pour l'Immaculée Conception, le Rite d'élection, la Messe chrismale, les ordinations, etc.

Alors, si vous désirez vous joindre à la chorale diocésaine, nous vous demandons de vous inscrire auprès de Ginette Roy à ginetteroy65@gmail.com et cela pas plus tard que le 15 septembre.



Veuillez régulièrement visiter le site web de notre paroisse afin de connaître les dernières nouvelles ou avis importants (par exemple : changements aux horaires des messes, messes annulées, etc.)